

El dólar blue alcanzó otro récord a solo tres días de las elecciones



La tendencia alcista del dólar blue no se detenía este mediodía y el valor de la divisa estadounidense en el mercado informal llegaba a los 207 pesos en la ciudad de Buenos Aires. A tres días de las elecciones generales del domingo, la brecha con la cotización oficial se estiraba a 107%.

El incremento del precio del dólar blue parece una consecuencia de la tensión preelectoral y se percibe como una reacción ante la posible derrota del oficialismo en las urnas, que seguramente implicará ajustes en la política económica y en el tipo de cambio.

A \$207 por unidad, el dólar blue aumenta dos pesos en relación con la cotización del miércoles y acumula un incremento del 24,7% en 2021.

En cuanto al componente electoral en el valor de la moneda, desde las PASO, el dólar libre subió 11,9% o 21 pesos en menos de dos meses, desde los \$185



registrados el 10 de septiembre

El dólar mayorista, a \$100,18, se negociaba hoy con un alza de tres centavos, mientras que la brecha cambiaria llega a 107%, la más alta desde el 18 de noviembre del 2020.